

Anträge der Mitglieder

Antrag 1:

Erhebung eines Finanzbetrages für jährlichen Frühjahrsputz

Ab dem Jahr 2025 sollte jedes aktive Mitglied des Hörder Tennisclubs einen Beitrag zur Erhaltung der Clubanlage leisten, indem es für drei Stunden am jährlich stattfindenden Frühjahrsputz teilnimmt oder alternativ einen Obolus in Höhe von 10€ entrichtet.

Begründung:

Ein freiwilliger Putztag hat in vielen Vereinen Tradition. Vereine leben vom Ehrenamt und könnten ohne dieses nicht existieren.

Trotz steigender Mitgliederzahlen beim HTC nimmt aber die Zahl derer, die bereit sind unentgeltlich für ihren Verein tätig zu werden, immer weiter ab. So waren am 6.4. von den 370 Mitgliedern des Clubs lediglich 25 anwesend, davon 22 Frauen.

Auch wenn dieses Event als Frühjahrsputz bezeichnet wird, es geht nicht nur um eine Grundreinigung des Clubhauses, der Terrasse und Wege, sondern auch um Gartenarbeit, kleine Reparaturen, neue Anstriche etc., Aufgaben, die nicht routinemäßig von Platzwart oder Reinigungsdienst erledigt werden.

Leider konnten im April, aufgrund der geringen Teilnehmerzahl, nicht alle anstehenden Arbeiten durchgeführt werden, also keine Hochglanzanlage in diesem Sommer – und in Zukunft?

Sicherlich hat jeder, der am 6.4. nicht erschienen ist, gute Gründe dafür, manche vielleicht auch ein schlechtes Gewissen.

Wenn nun alle Mitglieder, die nicht helfen wollen oder können, einen Obolus in Höhe von 10€ entrichteten, so kämen maximal 3700€ zusammen. Man könnte dann einige Arbeiten an Firmen vergeben.

Aber, da gemeinsame Arbeit ja auch Spaß macht, finden sich sicherlich weiterhin ein paar unermüdete Mitglieder, die auch in den nächsten Jahren gerne (ohne Frust) am jährlichen Putztag teilnehmen.

Antrag 2:
Erhebung eines Finanzbetrages für jährlichen Frühjahrsputz

Ich stelle den Antrag, dass ab der kommenden Saison jedes aktive Mitglied, das sich nicht aktiv beim Frühjahrsputz beteiligt, einen finanziellen Beitrag leistet, dessen genaue Höhe und Modalitäten durch eine Expertengruppe festzulegen sind.

Begründung:

Der diesjährige Frühjahrsputz hat, wie schon oft in der Vergangenheit, gezeigt, dass die vielfältigen Arbeiten nur von sehr wenigen, überwiegend weiblichen, Mitgliedern erledigt wurden. Alle notwendigen Aufgaben (z.B. Rückschnitt von Pflanzen) waren an einem Tag nicht zu schaffen und müssten daher in professionelle Hände gelegt werden. Dazu ist es aber notwendig, zusätzliche finanzielle Möglichkeiten zu haben.

Im Übrigen möchte ich erwähnen, dass diese Frühjahrsputzaktion auch Spaß machen und das Gemeinschaftsgefühl stärken kann.

Antrag 3:
Neue Fronttüren für den Einbauschränk in der Herrenumkleide

Ich stelle den Antrag neue Fronttüren anzuschaffen.

Begründung:

Ferner ist mir, beim Reinigen des Vorraumes der Herrenumkleide aufgefallen, dass die Türen des sich dort befindlichen Schrankes vollkommen zerschlissenen sind.